

女性部

女性部設立総会開催

- 日 時：9月5日（木）午後2時
- 会 場：協会会議室 3階 会議室
(名古屋市中区)
- 出席者：14名

来賓として、(一社) 愛知県産業廃棄物協会会長 永井良一氏、同協会常務理事 新美三良氏が出席しました。

設立総会では設立準備担当の(有)愛知環境センター東久保真弓氏が開会の挨拶を述べました。

来賓の挨拶で永井良一會長は、「2年前に理事になられた東久保さんですが、当時から女性部を設立した暁には、同氏に当業界の女性活動における中心的人物となっていたいと願っておりました。今期当協会にも女性部が発足いたしましたので、益々愛知県の今後の活躍に全国からの期待が寄せられます。今回の愛知県で、全国9箇所目の設立となり、さらに2箇所の創設予定がありますので、大きな組織として成長していくことでしょう。以前全国の女性部が集う会場へ、全産連の会長として挨拶に行く機会がありましたが、女性ならではのパワーに圧倒されそうになりました。しかしその力強さはとても頼もしくもあり、当業界を牽引していく存在となつていただきたいと願っております。」と述べました。

議案審議では、東久保氏が仮議長に選出され議案審議が始まりました。

■第一号議案 (一社) 愛知県産業廃棄物協会女性部規約について

■第二号議案 役員の選出について

■第三号議案 令和元年度事業計画について

■第四号議案 令和元年度収支予算について

第二号議案の役員の選出後、臨時役員会が別室にて開催され、会長、副会長、会計、委員が選任されました。選任された役員紹介後、議長に東久保氏が選任され、第三号議案、第四号議案は原案通り承認されました。



左から 来賓の新美三良常務理事、永井良一會長

新会長の東久保氏は、「この度女性部会長を拝命いたしました(有)愛知環境センターの東久保真弓です。女性部設立にあたり、これまで多くの方々にサポートを賜り感謝申し上げます。初代会長という名に恥じぬよう、しっかりと役目を果たしてまいります。昨年の春、永井会長から愛知県も女性部創設のお話をいただき、各地域の女性部との親交を深め、この一年半過ごしてまいりました。本日、記念すべき女性部設立総会を開催することができ、とてもうれしく思います。産業が盛んな愛知県であるからこそ、女性ならではの豊かな感性と新しい視点とパワーで、業界のイメージアップを図り、次世代につなげていきたいと思います。」と述べました。



挨拶をする
東久保新会長

総会閉会後に会員の意見交換会が開かれ、今後の事業内容について要望を発表していただきました。具体的には女性経営者のスキルアップや法令講習会、会員の交流会の実施他があげられ、今期の事業として検討されるとのことでした。





設立総会に参加された皆様

■令和元年度事業計画

令和元年9月皆様のご賛同を得て、念願の女性部を発足することができました。

初年度の取り組みとして、会員間の情報の共有と連携を密に行い、更なるレベルアップを目指し、次世代への継承に向けて進めていきます。

また、協会と業界の発展に繋がるよう、業界の女性従事者の組織化・活躍促進を図るべく、女性ならではの視点で各種事業を開催していきます。

このような趣旨の下、今後の活動を積極的に取り組んでいきますので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いします。

1. 組織強化拡充事業

「循環あいち」を活用した組織拡充

「循環あいち」を活用し、女性部の活動をPRすることにより、女性部への会員加入促進を行います。

2. 研修事業

講演会・研修会等の開催

女性ならではの視点で講演会・研修会等を開催し、女性力のアップを図ります。

3. 親睦・交流事業

会員相互の情報交換を始め、親睦・交流を図るための事業を開催します。また、11月15日（金）に神戸市で開催される第18回「産業廃棄物と環境を考える全国大会」の際に開催される関東地域協議会女性部会主催の「女性部会のつどい in 神戸」に参加し、女性部設立をPRするとともに、他都道府県協会の女性と交流を図ります。

<事業・活動スケジュール>

令和元年

- 11月 関東地域協議会 女性部会の集い
第18回「産業廃棄物と環境を考える全国大会」(兵庫県神戸市)
- 12月 意見交換会：忘年会（ランチ会）
グランコート名古屋（名古屋市中区）

令和2年

- 2月 救命・救急セミナー（協会会議室）

■令和元年度・2年度 女性部役員

役職	氏名	会社名
会長	東久保真弓	(有) 愛知環境センター
副会長	加藤 友美	(株) 紙資源名古屋
副会長	橋本万里子	(有) 伸和環境
会計	金田 祐佳	(有) コスマ
委員	浦田恵美子	(株) コスマ・エコ研究所
委員	今津 悠見	(株) アグメント

メンバー募集中!!

産業が盛んな愛知県であるからこそ、産業廃棄物処理業界の女性たちが集まり、女性ならではの豊かな感性と新しい視点とパワーで、業界のイメージアップを図り、次世代につなげていきましょう。

入会問い合わせ先

(一社) 愛知県産業廃棄物協会事務局
TEL. 052-332-0346

女性部

女性部設立総会 報道



総会に出席した初代メンバー



活発な意見交換も行われた



東久保真弓会長

(一社)愛知県産業廃棄物協会(永井良一会長)は9月5日、女性部を設立した。入会者数は16人。初代女性部会長には東久保真弓氏(愛知環境センター)が就任した。業界の女性層の一層のレベルアップと活躍促進、次世代への継承に向けて、女性ならではの視点で各種事業を企画し、協会と業界の発展につな

げていく。
設立総会に来賓として出席した永井会長は、「女性の集いに参加すると、いつも皆さんに、「女性の方々とも交流してきた。本日記念すべき総会を開催できる」とも嬉しい。初代会長の名に恥じぬよう、しっかりと役目を果たしていく。産業が盛んな愛知県だからこそ、女性ならではの豊かな感性と新しい視点、パワーで業界のイメージアップを図り、次世代につなげていきたい」と呼び掛けた。
田恵美子氏(コスモス・エコ研究所)と今津悠見氏(アグメノ)が選ばれた。
今年度事業では、①組織強化拡充事業②研修事業③親睦交流事業を計画。具体的には、協会機関誌を活用して会員の加入促進を図る他、講演会や研修会で開催される第18回「産業廃棄物と環境を交換や親睦を図るために事業を開催する。また、11月15日に神戸市で開催される第18回「産業廃棄物と環境を考える全国大会」において、関東地域協議会女性部会主催の「女性部会のつどいin神戸」が開催される予定だ。

終了後には、意見交換会が行われ、「法律の勉強会を開いてほしい」「女性同士の交流を楽しみにしている」「女性経営者として、リーダーシップの取り方を学んでいきたい」と、今後の活動への希望を語り合った。

愛知産廃協

女性部の設立総会を開催

豊かな感性と新しい視点で活躍へ

循環経済新聞

令和元年9月23日付